



Communiqué

Un nouveau secrétariat régional en Occitanie

Le congrès régional d'Occitanie s'est réuni en présentiel mardi 15 juin au LEGTA d'Albi Fonlabour. Des délégué.es des établissements de la région ont élu à l'unanimité et pour les 3 ans à venir un nouveau secrétariat régional composé de :

- 5 co-secrétaires régionaux.ales : Marie-Annick SILVASI, Stéphanie MOLINIER, Stéphane BARNINI, Olivier GAUTIE et Anne BAUMANN

-2 secrétaires régionaux.ales adjoint.es : Franck DUPRE et Marie-Claire PRIGNOT

-1 trésorier : Benjamin BRO

et 1 trésorièr.e adjoint.e : Corine LORRAI

Soucieux d'être au plus près des besoins des adhérent.es le secrétariat régional réfléchit à une nouvelle organisation : un fonctionnement par secteurs est envisagé pour se calquer sur l'organisation du secrétariat général (corporatif, politique scolaire et laïcité, pédagogie vie scolaire, vie syndicale...) Le secrétariat régional fait toujours appel à candidature pour renforcer le secteur CFA-CFPPA: la lutte contre la précarité et la défense des droits des agent.es particulièrement malmené.es ces dernières années, notamment par l'application de la loi « Liberté de choisir son avenir professionnel », restent une priorité.

Ce congrès régional a permis de valider l'exercice du secrétariat sortant : le rapport d'activité 2020-2021 et le rapport financier ont été adoptés à l'unanimité, ceux des années précédentes ayant été votés lors des précédents congrès.

La trésorerie régionale a proposé un texte sur les reversions aux sections locales qui a été voté à l'unanimité par l'assemblée : annulation des reversions 2019/2020 et adoption d'un nouveau critère de reversion (maintenir les sections locales à un seuil de trésorerie pré-défini de 500 €, au moins pour cette année mais révisable chaque année en CSR)

Dans un contexte aussi singulier, chacun.e a pu apprécier les temps d'échanges sur l'actualité nationale et régionale : boycott des examens, école Hectar et action du 29 Juin, congrès national de novembre, « dialogue social » avec l'autorité académique et perspectives de rentrée...l'occasion pour les congressistes d'exprimer leurs craintes et de renouveler leur attachement à l'Enseignement Agricole Public.